

Llaman a tomar medidas para reestablecer seguridad en Libia



Trípoli, 26 dic (RHC) El ministro del Interior del Consejo Presidencial de Libia, Fatí Pashagá, expresó que el vacío de seguridad en Trípoli, la capital, se debe a la falta de acuerdos sobre el asunto.

Tras el ataque al Ministerio de Relaciones Exteriores, informó Pashagá que las fuerzas militares del centro y occidente aún no han entrado en la ciudad.

Aseveró que el caos en el resto del país norafricano favorece al terrorismo e impide la implementación de acuerdos, con el pretexto de la falta de fondos.

El titular libio acusó a la inteligencia de algunas naciones extranjeras de comunicarse directamente con grupos armados en Libia comprometidos con el crimen organizado y el extremismo religioso.

Al menos tres muertes se han reportado tras un ataque perpetrado por terroristas suicidas a la sede del Ministerio de Asuntos Exteriores de Libia en Trípoli, este martes.

Tres terroristas abrieron fuego en el interior de la sede diplomática, uno de ellos fue abatido por las fuerzas de seguridad, mientras que los dos restantes lograron estallar la carga explosiva que tenían adosada.

De acuerdo con datos proporcionados por el Ministerio de Sanidad libio, al menos 21 personas resultaron heridas a causa de las detonaciones.

Tras el ataque, el Ministerio de Asuntos Exteriores de Rusia se mostró solidario con el país africano y condenó enérgicamente el siniestro, añadió la web Sputnik.

El ente precisó a través de un comunicado que 'ese tipo de ataques de extremistas radicales que tienen por objetivo sumir a Libia en el caos e intimidar a la población no podrá obstaculizar el avance del proceso político en este país'.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/179742-llaman-a-tomar-medidas-para-reestablecer-seguridad-en-libia>



Radio Habana Cuba